

NAMA : FRIGIA VEVIRENIKA ISUDIBYO

**Rancangan Naskah Skenario Video Pembelajaran Luring**

Mata pelajaran : Komunikasi Bisnis

Materi pokok : Analisis produk dan pelayanan

<b>Tahapan Kegiatan</b>	<b>Rincian Kegiatan</b>	<b>Strategi Luring</b>	<b>Teknik Pengambilan Video</b>
<b>Kegiatan Pendahuluan</b>	Motivasi, pengkondisian dan tujuan pembelajaran	Guru mengawali dengan mengucapkan salam, mempersilahkan ketua kelas untuk berdoa, menyanyikan lagu indonesia raya dan presensi  Menginformasikan KD, penilaian dan tujuan pembelajaran  Apersepsi dengan bertanya apakah yang kalian ketahui tentang produk ? Apakah pada gambar pada slide termasuk produk?	Menggunakan teknik neutral dengan ukuran gambar penuh shoot dari arah depan dan samping (kanan dan kiri).  Pengambilan gambar dilakukan oleh teman sejawat menggunakan HP  Untuk editing video menggunakan Adobe premiere
<b>Kegiatan Inti</b>	<i>Memberikan stimulus</i>	Peserta didik melihat video pada slide tentang contoh produk barang dan	Menggunakan teknik neutral dengan ukuran gambar penuh shoot dari arah depan

	<p><b><i>Identifikasi masalah</i></b></p>	<p>jasa. Peserta Didik dan guru saling melakukan tanya jawab berkaitan dengan video tersebut.</p> <p>Peserta didik secara bergantian menyimpulkan pengertian produk</p>	<p>dan samping (kanan dan kiri). Pengambilan gambar dilakukan oleh teman sejawat menggunakan HP Untuk editing video menggunakan Adobe premiere</p>
	<p><b><i>Pengumpulan data</i></b></p>	<p>Peserta didik membedakan barang dan jasa dengan mengamati gambar yang ada pada slide</p> <p>Peserta didik mengamati produk untuk membandingkan karakteristik produk (barang dan jasa)</p> <p>Peserta didik mengamati penjelasan klasifikasi produk pada slide yang ditampilkan oleh guru</p>	

	<p><b><i>Pembuktian</i></b></p>	<p>Peserta didik membentuk kelompok yang beranggotakan 5-6 peserta berdasarkan hitung acak</p> <p>Guru membagikan lembar kerja kepada setiap kelompok, yang berisikan soal-soal yang sesuai dengan Indikator Pencapaian Kompetensi yang harus dicapai siswa.</p> <p>Masing-masing kelompok saling bertukar pendapat untuk menyelesaikan LKPD</p>	
	<p><b><i>Menyimpulkan data</i></b></p>	<p>Setiap kelompok secara bergiliran mempresentasikan hasil diskusi sesuai pembagian kelompok.</p> <p>Peserta Didik memberikan</p>	

		<p>tanggapan terhadap setiap kelompok penyaji.</p> <p>Guru memberikan penguatan hasil diskusi yang telah dilakukan.</p> <p>Peserta didik melakukan post test melalui google formulir yang dibagikan melalui WAG</p>	
<b>Kegiatan Penutup</b>	Melakukan refleksi dan kesimpulan	<p>Guru memberikan penilaian secara lisan terkait keaktifan peserta didik dalam pembelajaran hari ini.</p> <p>Guru dan peserta didik bersama-sama melakukan refleksi untuk menemukan kesimpulan dari materi pembelajaran</p> <p>Guru menutup pembelajaran dengan mengucapkan salam</p>	<p>Menggunakan teknik neutral dengan ukuran gambar penuh shoot dari arah depan dan samping (kanan dan kiri).</p> <p>Pengambilan gambar dilakukan oleh teman sejawat menggunakan HP</p> <p>Untuk editing video menggunakan Adobe premiere</p>

Berikut link video praktik pembelajaran yang saya lakukan:

<https://www.youtube.com/watch?v=-XG33P5sJYk>